## Accidentée, Céline crée son entreprise

Il y a des aléas dans la vie qui vous font basculer vers chemin non prévu, c'est le cas de Céline Le Guillou, 40 ans ,habitante d'Allonnes.

Céline est une licenciée de la JSA en athlétisme et de Brette sportif en cyclisme, salariée comme auditeur qualité chez NTN.

Âu cours du dernier été, avec son compagnon Steve et les enfants, direction le sud pour pratiquer le canyoning, une famille qui ne conçoit pas les vacances sans activités sportives.

Le canyoning comporte quelques risques, après une mauvaise réception, Céline chute et retourne à la maison ,blessée. Céline ronge sonfrein, mais se souvient de ses goûts pour la couture lors de son enfance, c'est décidé avec l'aval de son employeur Céline créer

sa micro entreprise « Au fil de Céline

Après publication sur les réseaux sociaux, suit une activité soutenue : « Cela canalise mon énergie, j'alterne avec les séances de kiné, les séances home-trainer conseillées par mon président cycliste Laurent Drouault, d'ailleurs j'espère d'ici début 2021, retrouver les routes sarthoises à vélo car plus question pour moi de footing. Le vélo c'est ma jeunesse quand j'étais aux études je faisais tous les jours La Milesse Le Mans et retour à vélo. J'ai aussi participé aux 24 Heures vélo sous les couleurs de mon entreprise avec mon futur président Laurent.

Concernant mon atelier, une chose est certaine lorsque je reprendrai mon travail à mi-temps, je vais continuer mon activité de couturière, j'y



Céline a créé son atelier dans une pièce qu'elle a aménagée avec

puise une sérénité lorsque je confectionne ».

Chez Céline c'est une couture tendance écologique qui est proposée, sur les réseaux on peut voir, lingettes, serviettes de table, bavoirs, vêtements de poupée les masques. le

tout sur commande et réservation Céline peut poursuivre son activité lors de cet acte deux du confinement.

Contact: « Au fil de Céline » sur les réseaux sociaux ou au 06 45 34 00 52.